

Vpe pág:

\$244.125 Tirada: \$1.370.325 Difusión: Vpe portada: \$1.370.325 Ocupación:

3.600 3.600 17,82% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Repúblicana Carmen Gloria Aravena sobre un nuevo atentado en Carahue



"Lamentamos profundamente nuevamente otro atentado en la Araucanía, dos camiones quemados, lo que implica pérdida de trabajo al menos para cuatro familias. Y por otro lado, estamos en Estado de Excepción ya hace casi dos años y medio en Carahue y específicamente la zona donde se quemaron camiones, han habido muertos, han habido muchos incendios, hay personas ahí cuidando y protegiendo el la macro zona sur".

["]Es preocupante que a pesar de todo eso la CAM no tenga ningún problema en quemar y dejarnos un letrero que dice libertad a Héctor Llaitul. No puede tener libertad, hoy día las instituciones funcionan y él debe permanecer los veintitantos años que hoy día le dieron por todos los actos terroristas que ha cometido en la región de la Araucanía y en el resto de